

Sabreurs en forme

À l'issue des championnats de France 2016-2017, le Cercle d'escrime d'Aulnay avait qualifié une équipe de sabre seniors pour le circuit national Élite de Seyssins, près de Grenoble. Cette équipe, composée de jeunes escrimeurs formés au CEA, tire en National 2 (deuxième division française) et vise le maintien à ce niveau. Dans l'Isère, l'équipe a réussi à décrocher la troisième place, après avoir battu des formations mieux classées, comme Pau et Meylan. Félicitations à Alioune, Nathan, Pierre-Alexandre et Thomas. Faisons un peu d'escrime fiction: si la saison sportive s'arrêtait maintenant, les sabreurs du CEA passeraient en National 1 Élite, le plus haut niveau français. Revenons sur terre, il leur faudra confirmer la performance de Seyssins lors du prochain circuit national à Roubaix (Nord), et encore plus lors des championnats de France du mois de mai.

